

Abschluss der Hellweg-Serie

LEICHTATHLETIK: Lauffreunde Bönen
verzeichnen über 200 Voranmeldungen.

Bönen. Jetzt geht's an die Preise. Am Sonntag nach dem Volkslauf rund um den Bönener Förderturm werden die Sieger der jüngsten Hellweg-Serie - gesponsert von der GSW Kamen/Bönen/Bergkamen und unserer Zeitung - ausgelost. Im Lostopf landen dann alle Starter, die an mindestens fünf Veranstaltungen teilgenommen haben; Jugendliche bis 15 Jahre müssen nur drei Starts vorweisen.

Traditionell richten die Lauffreunde Bönen zu Jahresbeginn den ersten Lauf aus. „Bislang haben sich knapp über 200 Starter angemeldet“, erklärte Vorsitzender Jochen von Glahn.

Der Zeitplan gliedert sich an dem Tag wie folgt: 10.30 Uhr Start 2 km-Schülerlauf; 11 Uhr: Start Hauptlauf über 10 km; Ab 12 Uhr: Siegerehrung Schülerlauf; Ab 12.30

Uhr: Siegerehrung Hauptlauf / eigene Verlosung / Verlosung Hellwegserie. Den Startschuss gibt jeweils Bürgermeister Stephan Rotering ab.

Anmeldungen sind ab sofort nur noch am Sonntag möglich mit einer Zusatzgebühr von zwei Euro möglich.

Bei herrlichem Laufwetter verzeichneten die LF Bönen im vergangenen Jahr wieder einmal höhere Teilnehmerzahlen. Bei dem Schülerlauf lagen 47 und beim 10-km-Hauptlauf 475 Meldungen vor. „Damit waren wir sehr zufrieden“, freute sich Jochen von Glahn, Vorsitzender der Lauffreunde Bönen.

An diese Zahlen wird der Verein am Sonntag nur mit Mühe herankommen, weil vieles einfach vom Wetter abhängt. Vorbereitet sind die Lauffreunde Bönen aber so oder so.